

Un pas de plus vers le futur collège Sainte-Marie

L'ancien Intermarché, dans la zone de l'Hermitage, à La Richardais, est en cours de déconstruction. Les travaux du futur établissement débuteront dans le courant de l'hiver.

La première pierre fin février

Le permis de construire du futur collège a été déposé à la mairie de La Richardais en avril. De juin à novembre, l'Ogec (Organisme de gestion de l'enseignement catholique) s'est chargé de lancer les appels d'offres pour sélectionner les entreprises travaillant sur les différents lots du chantier. Tous ont trouvé preneurs, à l'exception d'une partie du mobilier et des aménagements extérieurs.

Le permis de construire a été délivré en septembre et, depuis, il a été purgé de tout recours. Le rétroplanning initial est donc toujours d'actualité. La déconstruction de l'ancien Intermarché, à La Richardais, a commencé ce mois-ci. Le terrain devrait être complètement libéré au début de l'année. La pose de la première est prévue fin février. L'achèvement du nouvel établissement est prévu pour juillet 2020, afin d'accueillir les élèves à la rentrée de septembre 2020.

L'équipe éducative déjà sur le pont

L'équipe éducative est mobilisée pour concevoir les espaces d'enseignements et de vie. L'équipe des sciences expérimentales affine l'aménagement et l'équipement des six espaces. L'équipe des langues vivantes réfléchit à l'utilisation de l'espace du deuxième étage (le deuxième étage n'occupe pas l'intégralité de la surface de l'étage inférieur).

« Nous pouvons imaginer des espaces pédagogiques et du mobilier modulaire », explique Amaury Noslier, chef d'établissement du collège Sainte-Marie. L'équipe d'EPS (éducation physique et sportive) conduit une réflexion sur l'organisation des espaces sportifs. Le futur collège comportera deux plateaux extérieurs, une piste d'athlétisme, une salle couverte, des vestiaires, un lieu de stockage de matériel et un bureau des professeurs d'EPS.

« Le partenariat avec la ville de Dinard continuera, puisque les collégiens utiliseront des salles comme le Cossec, ou encore la piscine. Nous avons établi un budget de fonctionnement, car les déplacements vers ces lieux ne sont plus du même ordre », évoque Gérard Trottier, président de l'Ogec.

Enfin, l'équipe de vie scolaire travaille sur le projet de vie scolaire, qui s'inscrit et se déploie dans l'architecture du nouvel établissement. Le prestataire s'occupant de la restauration n'est pas encore choisi, mais le service de la ville de Dinard pourrait conserver le marché.

Des classes de lycées à l'horizon

Après le collège, une annexe de l'Institution, à Saint-Malo, sera construite sur place. « Pour une rentrée prévue en 2022 ou 2023 », explique Gérard Trottier. Ce nouvel ensemble scolaire laisserait entrevoir des possibilités de mutualisation de certains équipements et la construction d'un gym-



Le futur collège Sainte-Marie.

nase dans la zone de l'Hermitage.

Objectif 2020 pour l'école Notre-Dame-de-la-Mer

L'achat du terrain des jardins partagés à proximité de l'église et du presbytère appartenant à la ville de Dinard est prévu pour vendredi. Depuis la rentrée, un comité de pilotage se réunit régulièrement pour élaborer les plans de la nouvelle école. Les parents et l'équipe éducative sont consultés.

Le cabinet d'architecte Gouron-nec a été retenu pour élaborer les

plans qui sont en cours de finalisation. « L'école déménage, mais reste à Dinard. On tient beaucoup aux activités inter-âges pour travailler le vivre ensemble. On pense, par exemple, à une grande salle pour réunir les élèves de tous les âges », souligne Marie-Edmonde Hemery, la directrice de l'école.

L'objectif de l'Ogec est de déposer le permis de construire au cours de la seconde quinzaine de janvier, afin qu'il soit instruit et purgé de tout recours pour que le chantier puisse débuter pendant l'été 2019. L'ouver-

ture est prévue pour la rentrée 2020. Cette nouvelle école accueillera deux classes de maternelles et cinq d'élémentaire.

Le devenir des bâtiments

Les bâtiments de l'école maternelle Notre-Dame-de-la-Mer, situés à Saint-Énogat, sont vendus, tout comme ceux du collège Sainte-Marie. Le groupe Arc, promoteur immobilier, a racheté ces bâtiments en prévision de la construction de logements. Ils ont prévu de construire une soixantaine de logements à la

place de l'école maternelle. Le permis de construire a été déposé.

Le projet sur le site du collège Sainte-Marie n'est pas encore finalisé. Les bâtiments de l'école élémentaire, à proximité de l'école maternelle, sont encore en vente. Le budget alloué à la construction de l'école et du collège est estimé à 11 millions d'euros.

Pierre MOMBOISSE.



Gerard Trottier, président de l'Ogec ; Michel Pellé, directeur diocésain de l'enseignement catholique d'Ille-et-Vilaine ; Amaury Noslier, chef d'établissement du collège, et Marie-Edmonde Hemery, directrice de l'école Notre-Dame-de-la-Mer.



Les travaux de déconstruction de l'ancien Intermarché sont en cours.

Une rallonge pour le Dinard Film Festival

Une subvention supplémentaire de 28 000 € a été votée par les élus. Les minorités auraient aimé avoir plus de précisions.

